

Vier neue Fahrradständer im Bürgerpark – Dank an die Bürgerstiftung

14.06.2023 15:35



Für Bewegung in der Gemeinde – und zwar in Form von Radeln – möchte die Bürgerstiftung Henstedt-Ulzburg sorgen. „Wir wollen gern das Radfahren in Henstedt-Ulzburg mehr pushen und deswegen haben wir für den Bürgerpark vier neue Fahrradständer gestiftet“, sagte Margitta Neumann aus der Bürgerstiftung. „Das Gestänge haben wir dabei von der Firma Sager Metallbau fertigen lassen, die die Fahrradständer auch einbetoniert hat, und das Schild kommt von dem Unternehmen bcenter Schilder – also beides örtliche Firmen.“ Die neue Einrichtung zum Abstellen von Drahteseln befindet sich in unmittelbarer Nähe des Bewegungsparcours im Bürgerpark, an dessen Errichtung die Bürgerstiftung sich ebenfalls beteiligt hatte.

Bei der Übergabe im Rahmen des Gemeindefestes zeigte sich auch Heinz Papenhagen von der Bürgerstiftung über das Ergebnis zufrieden. „Die Fahrradständer sind wirklich schön stabil und werden von hoffentlich vielen Bürger:innen genutzt“, erklärte er. „Und es ist auch perfekt, dass sie rechtzeitig zum

Gemeindefest errichtet wurden.“ Bürgermeisterin Ulrike Schmidt nutzte dabei sogleich die Chance, ihr eigenes Fahrrad an den neu errichteten Stangen zu sichern. „Das ist wirklich eine ganz tolle Sache, die sicherlich vielen Besucher:innen unseres Bürgerparks nützen wird – und wenn es vielleicht auch noch den einen oder anderen dazu anregt, noch einmal häufiger das Rad statt das Auto zu nutzen – umso besser“, freute sich Ulrike Schmidt. „Im Namen der Gemeinde möchte ich der Bürgerstiftung ganz herzlich dafür danken!“

Doch nicht nur mit der neuen Anschaffung möchte die Bürgerstiftung das Fahrradfahren in Henstedt-Ulzburg fördern. „Wir steuern auch noch Preise für unsere Aktion mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrradclub Henstedt-Ulzburg bei – wer bei allen drei Touren am 11. und 27. Juni sowie am 11. Juli dabei ist, nimmt an der Verlosung teil“, so Margitta Neumann. „Außerdem wollen wir auch die Teams, die beim ‚Stadtradeln‘ vom 11. Juni bis zum 1. Juli die meisten Kilometer sammeln, prämiieren – die Übergabe der Gewinne soll dann bei den ‚HU-Wiesn‘ erfolgen.“